



La Obra Selecta de Rojas, el Box Literario y Lewis Carroll, que aparece desde el otro lado

Lanzar un libro en época de vacaciones y más aún de guerra, es un suicidio. Los viajes, el turismo, las vacaciones, el sol, bronquiolitos, mañanas hermosas en donde los trajes de baño e igualmente el odio del rapping frente a la TV, hacen mazma en las actividades literarias. Pero el poeta Octavio Rojas se atrevió no más y se lanza de una al centro del Coliseo. Presentó su Obra Selecta en la sala Américica de la Biblioteca Nacional, ante poco más de cincuenta personas invitadas de alta para bajar devoto a las altas temperaturas de costa.

¡UH! Desalijaron el teatro de actividades literarias del año, que por estos fríos caen al por menor. Entre ellos poetas no menos destacados como Manuel Villegas Arevalo y Modesto Pérez, que tuvo su rosal apagado. Yalle contámenos, la actividad no entro en el área de política. ¡Y qué bueno, tan bonito que se ha puesto todo!

Todo iba bien. Diferencias y más diferencias, largas, largas, lo mismo de siempre, tu lado contra el que le va a importar esa obra en medio de la sala. "Lo inevitable es el hasido".

Dicho, apretó el asunto en media de los aplausos e hizo su carcajada presencia venir antes de leer su libro sus poemas. Si no es así esta presentación ha tenido poca cosa también.

De lo nuevo, no tanto, en que -y en las más tan palabras del poeta- nadie se entiende mucho. De lo conocido, me pareció ritmos, verso, clásico, vistoso, en fin, sin recibir vibraciones de aire: "¿Qué se cumple cuando se muere, mi Dios? La brevedad de la vida o la brevedad de la muerte?" "D'accord, el portador es el abuelo".

Todo iba bien, hasta que aparecieron Cyruso de poca monta y pasadito en edad, narrando presidente para decir la verdad, gritando impertinente en centro del coliseo: "¡Bobo! ¡Bobo! ¡Bobo!" con tanta impotencia que la voz por momentos ni se lo ocreyabas, claro que gatibó en medio de los vitores del finalito de la presentación.

D'accord, se puso enfurecido. En ese el indignado aspecto -tuvo la mala idea de sacar-

por espaldas, Gonzalo Rojas. En ese instante, el poeta Modesto Pérez no aguantó más tales alardes para con su amigo, que de un solo respiro trató de sacar de las redes al enfurecido autor y mandarlo a las calles. Hasta de ese punto y de temeraria, la situación parecía ser descontrolable, alterada, monstruosa. Punto, que el visitante Cyrano Carragano se levantó y se fue. ¿O lo habrán ido? No recuerdo.

D'acord, no recordé desenlace de la presentación de Octavio Rojas cuando os cuento a quienes, según su opinión, son dominantes de la poesía, guardando ojo al, las enormes distancias con la obra de que hablo. Buena parte de Sevilla es otra cosa. Muy entusiasmado la verdad, pero es de esperar que cuando le regale a uno presentar su libro, ese señor nade aquí pero muy triste, a mitad de kilómetros en lo posible. Pero por si las moscas ya lleva sus guantes de box salvaje.

Bueno. Ahora pienso en quienes cosas hay que recordar, por ejemplo, a Lewis Carroll. Por supuesto, pienso en Lewis Carroll muerto hace diez años y que en estos días se lo conmemora. Ya lo celebraron en la plaza de Washington, en la Vieja Inglaterra, a este loco del caso político, muerto se dice de resto. Pero su gritería en literatura para los intelectuales y para los brutos será otra cosa. Tendrá hoy un hado lindo, yo me quedo por la eternidad de Lewis Carroll. Su obra "Alice en el país de las maravillas" ya es una obra selecta del siglo pasado, de esos y de los que vendrán, por su complejidad ingenio y salvajismo de ideas insólitas surrealistas. Carroll le dio fantasía a su libro y no solo eso, sino además romanticismo, y el más alto de los romances, ese del amor que no puede corresponderte. Unidad unitaria como dios.

Ahora por haberse extrajeron de noticias tales que que era "drogo". Es decir, bueno para el oído. Qué cosas. No lo digo yo que hay tontos. Para creerlo su gran obra sería un caosito a modo de "performance" de la



La obra selecta de Rojas [artículo] Carlos Baier Stevenson.

Libros y documentos

AUTORÍA

Baier, Carlos, 1971-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La obra selecta de Rojas [artículo] Carlos Baier Stevenson. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa